

MAGAZINE

Bahas Pilkada, Pertemuan Dua Pimpinan Parpol Jeneponto Belum Membuahkan Hasil

Syamsir, HR - JENEPONTO.MAGZ.CO.ID

Mar 9, 2024 - 22:46



Ketua DPD Partai NasDem Jeneponto H. Paris Yasir, SE.,Mam menggelar konsolidasi silaturahmi dengan Ketua DPD Partai Perindo Jeneponto Hj. Nurmawati, SH.,MH secara terbuka di Cafe Primere, Jeneponto (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO, - Genderang Pilkada Kabupaten Jeneponto yang akan dihelat 27 November mendatang mulai ditabuh.

Konsolidasi yang dikemas dalam bentuk silaturahmi pun mulai ditempuh oleh

para pemimpin Partai politik (Parpol) dalam pembahasan menatap **Pilkada Jeneponto 2024** mendatang.

Di Kabupaten Jeneponto, dipastikan tidak ada satupun partai politik yang akan mengusung calon Bupati secara permanen. Olehnya itu koalisi parpol menjadi alternatif untuk mengusung calon Bupati dan calon wakil Bupati.

Menyikapi kondisi tersebut, Eks mantan Wakil Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir, SE.,MM yang juga selaku Ketua DPD Partai NasDem Jeneponto melakukan pertemuan dengan Ketua DPD Partai Perindo Jeneponto Hj. Nurmawati, SH.,MH yang digelar secara terbuka di Cafe Primere, Jl. Kelara, Kecamatan Binamu, Jeneponto, Jumat (8/03/2024).

Hanya saja, dari pertemuan konsolidasi kedua pimpinan partai tersebut belum membuahkan hasil. Namun, pada intinya kata Hj Nurmawati, sudah mengarah koalisi antara **NasDem** dan **Perindo** untuk memperkuat kontestasi pilkada kedepan.

"Saya sih menyambut baik pertemuan ini dan tentunya juga saya selaku ketua partai Perindo sangat merespon pula ketika Ketua NasDem menawarkan Perindo merapat," ucap Hj. Nurmawati kepada [Indonesiasatu.co.id](https://indonesiasatu.co.id) melalui sambungan via whatsApp, Sabtu (09/03).

Ia pun berharap mudah-mudahan partai yang dinakhodainya ini bisa bergabung dengan HPY. "Insya Allah itu harapan kita," harap Hj. Nurmawati diamani.

Setahu dia, bahwa partai NasDem kemarin meraih kursi terbanyak di Pilcaleg sehingga bagaimana kemudian partai Perindo bisa bersama-sama dengan Nasdem.

"Jadi menurut Ketua NasDem konsolidasinya ini akan berlanjut terus, jadi saya bilang ok, saya menyambut dengan baik aja," pungkasnya.

Dimana sebelumnya, Ketua DPD Partai Nasdem Jeneponto, Paris Yasir sudah melakukan pertemuan dengan Ketua DPC partai Hanura Jeneponto Andi Mappatunru kr. Situju dan Ketua partai Ummat Jeneponto, Mahmud.

Pertemuan ketiga pimpinan Partai Politik (Parpol) tersebut bertempat di Cafe Kulle Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto (Syamsir).